20101115 Himmelskugel:

Als ich zu lange in den Himmel geschaut hatte, erkannte ich, dass wir eigentlich kopfüber auf der Innenseite der Kugel wandern, die wir Himmel nennen, und nicht, wie alle annehmen, auf der Oberfläche der Kugel, die wir Erde nennen.

Auf der gekrümmten

Himmelskugelsunterfläche
wächst die Welt auf dem Kopf
und unter unseren Füßen
(wo wir den Erdball vermuten):
die Grenze zum Nichts!
Ich muss mich wundern,
dass wir nicht in den Himmel fallen,
den Mittelpunkt der großen Kugel.